

# E.U. ve amenazados sus intereses vitales en CA

Washington, Feb. 1 (AP) (Por Ary Moleon). El subsecretario de Estado, Thomas O. Enders, dijo hoy que los intereses vitales de los Estados Unidos en la zona del Caribe están siendo amenazados por Moscú y La Habana.

“No nos debemos llamar a engaño”, dijo Enders en el curso de una interpelación parlamentaria. “El Caribe baña nuestras playas, y aun cuando quisiéramos, no podemos darle la espalda”.

El diplomático fundamentó su planteo con los siguientes puntos:

—Cuba está aumentando de un modo sistemático la capacidad de proyectar su poder militar más allá de sus

costas. La llegada este año de un segundo escuadrón de MIG-23, y las 63.000 toneladas de pertrechos bélicos entregados el año pasado, han aumentado lo que ya era el más grande arsenal de tierra, mar y aire de la zona”.

—“Se está usando a Nicaragua como base para la exportación de la subversión a través de la América Central. Un grupo de instructores rusos, cubanos, y alemanes del Este que oscila entre 1.800 y 2.000, están formando la más grande fuerza militar centroamericana con armas soviéticas. Fuera de sus fronteras la infiltración clandestina de armas y municiones a El Salvador se está acercando nuevamente a los niveles que precedieron la llamada ofensiva final del año pasado”.

— Pasa a la página 48



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**BUSCAN CADAVERES.** Werfenweng, Austria, Feb. 10. (AP). Cuadrillas de rescate continúan sus operativos, para recuperar víctimas de la avalancha de nieve ocurrida ayer aquí. Noticias de Salzburgo, dijeron hoy que la avalancha se precipitó sobre un grupo de jóvenes de Alemania Occidental y que el número de víctimas se elevó hoy a 13 cuando el último cadáver fue hallado bajo una capa de nieve.

## Propuesta de paz de Siria rechaza Israel

Jerusalén, febrero 1 (UPI) (Por Mel Layther). Israel rechazó hoy una propuesta de paz siria describiéndola como un “ejercicio de propaganda” y sostuvo que las negociaciones incondicionales son la única ruta hacia la paz.

La Cancillería israelí indicó que los tres pasos mencionados en un seminario libanés por el ministro sirio de Información, no significan una verdadera iniciativa de paz.

“Los puntos mencionados (por el ministro Iskander Ahmed), no hablan de paz con Israel, de su reconocimiento o de negociaciones”, sostuvo un vocero de la Cancillería israelí.

“Como tal, sólo podemos referirnos a ellos como un ejercicio de propaganda”, agregó el portavoz.

Los puntos de Iskander, enumerados en el semanario libanés, indican que Siria busca el retiro de Israel de todos los territorios sirios ocupados en la guerra de 1967, el establecimiento de un estado palestino administrado por la Organización para la Liberación de Palestina y el fin del estado de guerra de 34 años con Israel.

Aspira a la paz

El Ministerio de Asuntos Exteriores afirmó que aunque Israel aspira a la paz con todos los países

— Pasa a la página 47

## No dar un paso atrás pide Walesa a polacos

París, febrero 1 (UPI). El jefe de la central sindical “Solidaridad”, Lech Walesa, en un mensaje enviado clandestinamente, acusa de “Traición” a las autoridades polacas por encarcelarlo y urgió a los polacos a “no dar un paso atrás” en su resistencia al régimen militar en Polonia.

El mensaje, publicado hoy por el diario “Le Monde”, Walesa acusó al gobierno de Varsovia de engañar la opinión pública y de ser un socio en el que nunca se puede confiar.

Agregó el fue entregada el 26 de enero una orden de arresto fechada el 12 de diciembre, un día antes de la imposición de la Ley Marcial.

El texto de la orden de arresto especificó que Walesa estaba “amenazando la seguridad del Estado y del orden público porque sus actividades estaban propagando la anarquía en el distrito administrativo de Gdansk”.

El texto añadió: “por lo tanto se decide: 1) Internar al ciudadano Walesa y

— Pasa a la página 41



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SE ABRAZAN.** Roma, Feb. 10. (AP). El presidente de Egipto Hosni Mubarak (de frente), recibe un abrazo del presidente de Italia, Sandro Pertini, al llegar Mubarak al Palacio de El Quirinal, el sábado, para una visita oficial de un día.

## Retener control zonas ocupadas decide Israel

Jerusalén, Feb. 1 (Latin-Reuter). (Por Arik Bachar). Israel expresó hoy su determinación de retener un estrecho control de las zonas ocupadas de la margen occidental y la Franja de Gaza al difundir un detallado informe sobre sus propuestas en torno a la autonomía palestina.

El documento, emitido a través de la oficina de prensa gubernamental,

reúne las ideas sostenidas por Israel respecto de la autonomía en dos años y medio de infructuosas negociaciones con Egipto y los Estados Unidos.

Contiene la nómina de 13 áreas en las cuales Israel está dispuesta a entregar la responsabilidad al proyectado Consejo de Administración palestino. Se trata en todos los casos de

— Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**OFRENDA FLORAL.** Roma, Feb. 10. (AP). El presidente egipcio Hosni Mubarak, durante su visita oficial a Roma, colocó ayer una ofrenda floral en la tumba del “Soldado Desconocido”. Mubarak (primer plano, a la derecha), es acompañado por miembros de su comitiva.

## Gobierno de E.U. pagará deuda de Polonia a Bancos

Nueva York, Feb. 1 (Latin-Reuter). El gobierno de los Estados Unidos ha decidido pagar los 71 millones de dólares de deuda que Polonia mantiene con Bancos estadounidenses, de los cuales es el garante, dijo hoy el New York Times.

Los Bancos tendrán que declarar formalmente que Polonia está en incumplimiento, añadió la información.

El periódico describió la decisión, como una aparente concesión por el descalabro financiero mundial que se produciría si Polonia no diera cumplimiento a sus inmensas deudas con Occidente.

No se pudo obtener ningún comentario oficial

— Pasa a la página 47



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FLORES PARA VICTIMAS.** Werfen, Austria, Feb. 10. (AP). Una señora de esta ciudad, coloca flores sobre los ataúdes de varias de las víctimas de la avalancha de nieve, que sepultó ayer domingo a un grupo

de jóvenes de Alemania Federal que habían llegado como huéspedes a esquiar en esta región. El número de muertos se fijó hoy en 13, al rescatar el último cadáver del grupo.

— Pasa a la página 54

## Breves Internacionales

### Bonn prohíbe aterrizar aviones polacos

Bonn, Feb. 1 (Latin-Reuter). El gobierno de Bonn prohibió el aterrizaje de aeronaves de la línea aérea estatal polaca LOT en Alemania Federal, mientras se mantenga el impedimento de aterrizar en Polonia para los aviones de la aerolínea germana LUFTHANSA, dijo hoy el Ministerio de Transportes.

Un vocero informó, que los polacos habían sido notificados de la prohibición el viernes, tras conversaciones mantenidas por Bonn y otros países occidentales.

Francia, Gran Bretaña, Austria, Holanda y Suiza emitieron órdenes similares, añadió.

### Enseñan escondite donde estuvo Moro

Roma, Feb. 1 (AP) Un miembro de la organización subversiva “Brigadas Rojas” divulgó a la policía la dirección de un apartamento donde el ex primer ministro Aldo Moro pudo haber estado detenido antes de ser asesinado por los terroristas en 1978, dijo hoy el ministro del Interior, Virginio Rognoni.

Rognoni dijo al Parlamento, que el terrorista informó a la policía que la “prisión del pueblo” estaba en el moderno suburbio de EUR.

Una docena de terroristas secuestraron a Moro el 16 de marzo de 1978 y su cadáver fue descubierto en esta capital el 9 de mayo de 1978.

Rognoni también dijo que la policía identificó el escondite donde las “Brigadas Rojas” mantuvieron al industrial Giuseppe Taliec secuestrado en 1981 y asesinada

— Pasa a la página 54